



Neuapostolische Gemeinde Bümpliz

Grusswort

In einer Zeit, als viele Menschen verunsichert waren, sich die negativen Meldungen überschlugen und polarisierende Meinungen die Gesellschaft zu spalten drohten, erinnerten sich einige an das Licht und Geschenk zu Weihnachten: den Glauben an die Macht der Liebe, die sich in Jesu offenbarte. Sie begannen Gutes zu tun. Auch wenn sie nicht auf alle Fragen Antworten hatten und nicht alles perfekt machten, liessen sie sich nicht beirren, dass die Liebe immer die treibende Kraft sein soll. Die Liebe, die nie vergisst, dass alle Menschen gleich sind, die Meinungen toleriert und nie aufgibt, die Wahrheit zu finden. Dabei erlebten sie, dass die Liebe sie und ihre Mitmenschen veränderte. Wo es ihnen gelang, diese Liebe weiterzugeben, breitete sich Frieden aus. So setzte die Liebe ihren Weg fort, mit grosser Geduld, unaufhaltsam und stetig. Von Herzen ein frohes Weihnachtsfest!



Vorsteher NAK
Alain Urwyler